

## HORARIO DE MISAS EN LENGUA ESPAÑOLA:

Eglise du Sacré-Cœur, Ch. Beau-Rivage 1, 1006 Lausanne

### **Los domingos a las 9h y las 19h.**

*Los jueves: 17h30 Adoración al Santísimo Sacramento y confesiones; 18h30 Misa.*

***Horarios particulares durante el verano: ver en el interior de esta hoja.***

Si desean una cita con el P. José para una confesión u otro asunto, pueden llamarlo al 077 513 38 20.

**Ofrenda del domingo: Óbolo de san Pedro** (ayuda de los fieles de todo el mundo que se ofrece al Santo Padre por las múltiples necesidades de la Iglesia universal y las obras de caridad en favor de los más necesitados).



Si desean hacer una donación a nuestra Misión o participar en la colecta de la misa, pueden escanear este código QR a partir de la aplicación TWINT de su móvil.

Agradecemos su ayuda generosa.

## **PREPARACIÓN A LOS SACRAMENTOS**

**Próximamente les comunicaremos las fechas previstas para los cursillos del año pastoral 2024-2025.**

## **CIERRE DE LA OFICINA POR VACACIONES**

El despacho de la Misión estará cerrado **del 1° al 20 de agosto**. Siempre pueden contactar con nosotros por teléfono o e-mail.



Misión de lengua española  
Lausanne

Ch. de Beau-Rivage 1, 1006 Lausanne

Tel. 021 555 26 10

[mission.espagnole.lausanne@cath-va.ch](mailto:mission.espagnole.lausanne@cath-va.ch)

Oficinas abiertas de martes a viernes de 15h a 18h

## **HOJA DOMINICAL n° 24 / 30 DE JUNIO DE 2024**

### **13° domingo del Tiempo ordinario, B**

(Si desean recibir esta hoja por correo electrónico, no duden en mandar un email a la Misión)



**“Vete en paz y queda curada de tu enfermedad.”**

*¿Cuáles son las circunstancias que me impiden vivir con plenitud mi existencia humana y cristiana? (problemas de salud o familiares, dificultades económicas, falta de fe...)*

*¿Cómo permito que Jesús toque esas realidades y las sane?*

**Lecturas de la misa:**

**Sabiduría 1,13-15; 2,23-24 / Salmo 29 / 2 Cor 8, 7.9.13-15 / Marcos 5, 21-43**

## Ángelus del papa Francisco (01.07.2018)

El Evangelio de este domingo presenta dos prodigios hechos por Jesús, describiéndolos casi como una especie de marcha triunfal hacia la vida.

Primero el Evangelista narra acerca de un cierto Jairo, uno de los jefes de la Sinagoga, que va donde Jesús y le suplica ir a su casa porque la hija de doce años se está muriendo. (...)

Dentro del relato de este milagro, Marcos incluye otro: la curación de una mujer que sufría de hemorragias y se cura en cuanto toca el manto de Jesús (cf. v. 27). Aquí impresiona el hecho de que la fe de esta mujer atrae —a mí me entran ganas de decir «roba»— el poder divino de salvación que hay en Cristo, el que, sintiendo que una fuerza «había salido de Él», intenta entender qué ha pasado. Y cuando la mujer, con mucha vergüenza, se acercó y confesó todo, Él le dice: «Hija, tu fe te ha salvado» (v. 34). Se trata de dos relatos entrelazados, con un único centro: la fe, y muestran a Jesús como fuente de vida, como Aquél que vuelve a dar la vida a quien confía plenamente en Él. Los dos protagonistas, es decir, el padre de la muchacha y la mujer enferma, no son discípulos de Jesús y sin embargo son escuchados por su fe. Tienen fe en aquel hombre. De esto comprendemos que en el camino del Señor están admitidos todos: ninguno debe sentirse un intruso o uno que no tiene derecho. Para tener acceso a su corazón, al corazón de Jesús hay un solo requisito: sentirse necesitado de curación y confiarse a Él. Yo os pregunto: ¿Cada uno de vosotros se siente necesitado de curación? ¿De cualquier cosa, de cualquier pecado, de cualquier problema? Y, si siente esto, ¿tiene fe en Jesús? Son dos los requisitos para ser sanados, para tener acceso a su corazón: sentirse necesitados de curación y confiarse a Él. Jesús va a descubrir a estas personas entre la muchedumbre y les saca del anonimato, los libera del miedo de vivir y de atreverse. Lo hace con una mirada y con una palabra que los pone de nuevo en camino después de tantos sufrimientos y humillaciones. También nosotros estamos llamados a aprender y a imitar estas palabras que liberan y a estas miradas que restituyen, a quien está privado, las ganas de vivir.

En esta página del Evangelio se entrelazan los temas de la fe y de la vida nueva que Jesús ha venido a ofrecer a todos. (...) Jesús es el Señor y delante de Él la muerte física es como un sueño: no hay motivo para desesperarse. Otra es la muerte de la que tener miedo: la del corazón endurecido por el mal. ¡De esa sí que tenemos que tener miedo! Cuando sentimos que tenemos el corazón endurecido, el corazón que se endurece y, me permito la palabra, el corazón momificado, tenemos que sentir miedo de esto. Esta es la muerte del corazón. Pero incluso el pecado, incluso el corazón momificado, para Jesús nunca es la última palabra, porque Él nos ha traído la infinita misericordia del Padre. E incluso si hemos caído, su voz tierna y fuerte nos alcanza: «Yo te digo:

¡Levántate!». Es hermoso sentir aquella palabra de Jesús dirigida a cada uno de nosotros: «yo te digo: Levántate. Ve. ¡Levántate, valor, levántate!». Y Jesús vuelve a dar la vida a la muchacha y vuelve a dar la vida a la mujer sanada: vida y fe a las dos.

### HORARIOS MISAS VERANO

**Nuestro obispo, Mons. Charles Morerod, ha tomado la decisión de no admitir ningún sacerdote sustituto “exterior” para este verano en su diócesis. Esto implica algunas adaptaciones. Detallamos aquí los horarios para los meses de julio y agosto.**

**Jueves 4 de julio: Adoración a las 17h30; misa a las 18h30.**

**Domingo 7 de julio: Misa a las 9h y 19h.**

**Domingos 14, 21 y 28 de julio: SOLO HABRÁ MISA A LAS 19H.**

**Domingos del mes de agosto: Misas a las 9h y 19h.**

**Jueves 11, 18 y 25 de julio; 1 y 8 de agosto: NO habrá adoración y misa.**

### **CATEQUESIS AÑO 2024-2025**

**Los padres podrán inscribir sus hijos para el próximo curso catequético A PARTIR DEL MARTES 20 de AGOSTO.**

**Las inscripciones se hacen únicamente acudiendo a la oficina de la Misión con la Sra Leila FORTIS, coordinadora de la catequesis.**

**Gracias. Feliz verano a todos.**